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El pasado fin de semana, prime-
ro en la casa de la cultura y des-
pués en la sala municipal de expo-
siciones, la comisión para la for-
mación de la peña taurina
jaraiceña ‘Amigos del toro de
lidia’, se dio a conocer pública-
mente, a cuyos actos acudieron
aficionados y público en general,
que al inicio fue obsequiado con
un diccionario taurino.

El primero de ellos consistió en
una conferencia, ‘Toro y toreo’, y
que resultó del agrado del respe-
table, la cual corrió a cargo del
doctor Juan José Márquez Alon-
so, especialista en medicina car-
diovascular, miembro del Club
Taurino de Madrid y prestigioso
conferenciante, que utilizó medios
audiovisuales y concluyó la char-
la recitando a Miguel Hernández,
no sin antes animar a la comisión
para que la futura peña taurina
se constituya formalmente lo
antes posible.

Capeas tradicionales

Durante su amena disertación,
«como suele ser habitual en él»
han indicado los promotores,
recordó su participación en los
encierros de las ferias y fiestas del
Tabaco y del Pimiento, implanta-
dos en el año 2004 y que, con las

capeas al estilo tradicional en la
Plaza Mayor, han supuesto un
revulsivo tanto para los espectá-
culo taurinos como para las fies-
tas en general, recuperando el
esplendor que llegaron a tener en
el pasado y que en las últimas
décadas estaban atravesando una
notoria y cada vez más preocu-
pante decadencia. «Es emocio-
nante -destacó- sentir cómo sube
la adrenalina a la espera de que
salga el toro y en el transcurso de
la carrera desde la calle La Fuen-
te hasta la Plaza Mayor jaraice-
ña».

Al final, Juan José Márquez
Alonso recibió un cuadro con el
escudo de Jaraíz de mano del
alcalde, Nicasio López Bote,toda
vez que el Ayuntamiento ha cola-
borado, al igual que otras insti-
tuciones, con la comisión en la
organización de la conferencia,

mientras que ésta último le hizo
entrega de un ejemplar del libro
sobre temas taurinos escrito por
ex presidente de la Junta de Extre-
madura y, actualmente, presiden-
te de la Fundación Jaime de Jara-
íz, Manuel Bermejo Hernández.

Primeros auxilios

Hasta mañana martes, día 24, está
programado el plazo de inscrip-
ción para tomar parte en un nue-
vo curso de ‘primeros auxilios’,
convocado por la Asamblea Local
de Cruz Roja Española, en donde
se pueden formalizar las matri-
culaciones.

El curso se impartirá en el aula
de la Escuela-Taller ‘Henri Dunat-
La Vera’, anexo al puesto de soco-
rro y primeros auxilios que Cruz
Roja tiene en Jaraíz, junto a la
carretera comarcal Jaraíz-Naval-
moral-Almaraz.

La peña taurina jaraiceña se dio 
a conocer el pasado fin de semana

I JARAÍZ DE LA VERA I

Con una conferencia,
la comisión
encargada hizo 
la presentación 
del proyecto

Uno de los encierros celebrados el pasado año en Jaraíz. / P. D. CRUZ

ELADIO PANIAGUA SIMÓN CORIA

Después de 20 años al frente de la
Alcaldía de Guijo de Coria, Mar-
celino Lorenzo Felipe, ha pensa-
do que es la hora de la retirada de
la política activa y dar paso a per-
sonas con nuevas ideas e inquie-
tudes. Lorenzo Felipe inició su
andadura política hace ahora 24
años como concejal del Ayunta-
miento y los últimos 20 años como
alcalde en Guijo por el PP.

Afirma que se siente muy satis-
fecho por haber servido a su pue-
blo durante todo este período en
el que ha conseguido grandes
logros para Guijo de Coria, muni-
cipio con una población de 260
habitantes y que debido a su dis-
minución, en la próxima legisla-
tura  tendrá sólo 5 concejales de
los 7 con que cuenta en la actua-
lidad. Lo más importante para su
pueblo en estos años, afirma, ha
sido el cercar la Dehesa Boyal de
1.000 Hectáreas en cuatro cuartos,
con el fin de que se aprovecharan
de ella los que menos tienen en el
pueblo, además de la construcción
de dos pequeños embalses en la

misma dehesa para abasteci-
miento del ganado. Manifiesta que
en estos años, además del acon-
dicionamientos y mejora de las
infraestructuras del pueblo, se
han construido parques, piscinas
y un paseo con modernas farolas
para su iluminación, sin olvidar
la rehabilitación de la ermita de
Santa María y la construcción de
un templete en la Dehesa Boyal
para la romería.

Sobre la situación en la que
queda el municipio tras su mar-
cha, dice que va a quedar en ópti-

ma forma debido a que varias
empresas de energía solar han ele-
gido esta localidad para implan-
tar placas fotovoltaicas y micro-
solares y donde la empresa Dumar
Ingenieros, de Madrid, va a ins-
talar en breve este tipo de energía
en una extensión de 30 hectáreas
de la Dehesa Boyal. Esta implan-
tación de energía solar va a tener
pingües ingresos para el Ayunta-
miento, que es el dueño de la dehe-
sa y con cuyos fondos podrá aco-
meter grandes obras.

También, afirma el alcalde,
Unión Fenosa va a explotar un
total de 250 hectáreas en la mis-
ma dehesa para dedicarlas a pla-
cas micro y que también van a
generar grandes ingresos. Hay
además en la finca ‘Navacelada’
de la localidad, otras 200 hectáre-
as para implantarlas de placas
microsolares; otras 200 hectáreas
dentro del término municipal en
el lugar denominado «Las Ville-
tas» y otras 11 Hectáreas en el
lugar llamado «Los Chozones» que
en breve se destinarán a este
menester.

Finaliza haciendo un grato
reconocimiento a la ayuda que en
estos años como alcalde ha reci-
bido por parte de la Diputación
Provincial y de la Junta de Extre-
madura, extendiendo este agra-
decimiento a todas aquellas per-
sonas que tan amablemente le han
atendido en estos años.

Marcelino Lorenzo no se
presenta a la reelección 
tras 20 años como alcalde 
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